



Diputados del PAN Llegan a San Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Alrededor de quince diputados del PAN llegaron a la **Cámara de Diputados**, donde dieron su posicionamiento para después retirarse.

Los legisladores señalaron que tratarán de que no pase la reforma judicial y que están apoyando a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación. Hasta el momento, todo se encuentra tranquilo, luego de que fuera este grupo de diputados; los manifestantes permanecen tomando todos los accesos al recinto parlamentario.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERlwF4wP5NIrv5QDi5YGUBaV2lhC1XGPyFNXx0mGIhGg?e=db5o96>